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ПоДВОДИМ ИТОГИ; 

Собрание акционеров -
главное событие 
минувшего года 

Акционеры верят 
в будущее 

Завтра состоится годовое 
общее собрание акционеров 
Магнитогорского металлур
г и ч е с к о г о комбината. В 
очень непростое время пред
стоит собранию принять на 
перспективу тактику и стра
тегию экономического раз
вития предприятия, являю
щегося градообразующим 
предприятием. Сейчас как 
никогда остро встал вопрос 
о дальнейших направлениях 
работы управленческого ап
парата и всех работающих 
акционеров в условиях непо
сильного налогового бреме
ни, неплатежей, ужесточаю
щейся конкуренции. У нас 
один выход из создавшего
ся положения - существен
но сократить все затраты. 

Разные точки зрения выс
казывают по этому поводу 
в заводоуправлении и на 
промплощадке. Акционеры 
верят, что завтра будет най
ден оптимальный вариант 
реформирования экономики 
ММК. Главное сейчас - ни на 
миг не затормозиться. 

ОРОД 

2 - 4 стр. 

Юбилей нашей 
билиотеки 

6 стр. 

Основной закон 
Магнитогорска 
и каждого его 
жителя 

В городской общеполитичес
кой информационной газете 
«Магнитогорский рабочий» (N8 65, 
5 апреля 1997 года) опубликован 
проект Устава Магнитогорска. 

Среди активных разработчиков 
этого важного документа начальник 
правового управления АО «ММК», 
депутат городского Собрания Л.Т. 
Гампер. 

Устав будет принят городским Со
бранием и станет основным норматив
ным правовым актом города как еди
ного муниципального образования. 
Это правовая основа местного само
управления на территории Магнито
горска, имеющая высшую юридичес
кую силу по отношению к другим пра
вовым актам городского самоуправ
ления и его должностным лицам. 

Устав определит предметы веде
ния города, его территориальное ус
тройство, статус органов городского 
самоуправления, порядок их форми
рования, взаимодействия, полномо
чия и ответственность, правовую, 
экономическую и финансовую осно
ву их деятельности, формы прямого 
волеизъявления магнитогорцев и их 
участия в деятельности органов го
родского самоуправления. 

Действие Устава будет распрост
раняться на деятельность всех нахо
дящихся на территории города орга
нов власти и управления, предприя
тий, учреждений и организаций, не
зависим от их подчиненности и форм 
собственности, общественных объе
динений, должностных лиц и горо
жан. Другими словами, Устав города 
- это основной закон Магнитогорска 
и каждого его жителя. 

Поскольку всем нам жить в этом 
городе, приглашаем трудящихся АО 
«ММК» и его дочерних предприятий, 
пенсионеров, всех, кому не безраз
лична судьба родной Магнитки, при
нять активное участие в обсуждении 
проекта этого документа. 

Ваши предложения будет ждать в 
центре общественных связей город
ской администрации по тел.: 37-79-22 
и редакции «ММ» по тел.: 33-31-33. 

Центр по связям 
с общественностью АО «ММК». 
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Реконструкция продолжается 
Продолжается реконструкция доменной 

печи N a 1. Уже смонтировано около 7200 
тонн металлоконструкций. 

В прошлую пятницу на самой верхней 
точке печи установлена 16-тонная свеча 
восходящего газоотвода, последняя из 
крупных конструкций. Сейчас, по мере по
ставки металлоконструкций, монтируется 
колошниковый копер. 

Тем временем, как говорит В. И. Санков, 
руководящий работами по реконструкции, 
выполняемыми ЗАО «Металлург-ремонт 
№ 1», заканчивается монтаж отходящих 
газоотводов. Затем начнется установка 
крупного блока копра-пылеуловителя. 

Параллельно идет подготовка и монтаж 
механизмов для футеровки шахты печи. Фу
теровка горна пока задерживается из-за не
допоставки части воздушных кадушек. 

В основном, работы ведутся в соответ
ствии с графиком. Однако на две недели от 
намеченных сроков отстает монтаж элемен
тов горновой площадки южной стороны и 
старого литейного двора. А в подбункерном 
помещении приостановлены работы из-за 
недопоставки оборудования загрузки - гро
хота кокса, виброгрохота агломерата, дета
лей темзометрии. 

На снимках В. МАКАРЕНКО: на реконструк
ции доменной печи № 1. 

ЭНЕРГОРЕСУРСЫ 
Наш собеседник -

главный энергетик 
АО «ММК» Г. НИКИ
ФОРОВ. 

- Самое важное: в минувшем году 
достигнута экономия энергоресурсов 
на 17,6 процента больше, чем за 1995 
год. А по отдельным ее видам - на 25 
процентов. В денежном выражении, 
как подсчитали специалисты экономи
ческого управления, вклад энергети
ков в копилку комбината составляет 
468 млрд рублей. В УГЭ создан центр 
энергосберегающих технологий. 
Правда, пока он еще не достиг необ
ходимой технической грамотности, но 
именно работа центра во многом по
зволила и анализировать ситуацию, и 
оценивать ее более объективно и гра
мотно. 

Второй не менее важный итог: мы 
начинаем наращивать выработку соб
ственной электроэнергии. Для УГЭ 
это кардинальный поворот: измене
ние психологии в отношении всемогу
щей системы Челябэнерго и собствен-

Рассчитываем на собственные силы 
ных подходов к оценке наших воз
можностей. Остановка четырех до
мен позволила изменить стратегию 
и подходы по отношению к паровоз-
духодувной электростанции. Мы 
уже запустили турбогенератор мощ
ностью 6 мегаватт, в апреле долж
ны ввести еще два турбогенерато
ра мощностью по четыре мегаватта 
каждый. То есть к 1 мая имеющиеся 
мощности возрастут на 14 мегаватт. 
Это серьезный прирост. Кроме них, 
на подходе турбина мощностью 12 
мегаватт. Как только она поступит, 
начинаем ее монтаж на ПВЭС N ! 2. 
Дальнейшие пути преобразования 
паровоздуходувной электростанции 
отражены в приказах генерального 
директора. „ 

Третье: мы продолжаем улучшать 
ремонты и расширять их географию, 
несмотря на то, что у нас существен
но не хватает денег. Мы буквально 
зажали «Энергочермет» по оплате 
за ремонты, но тем не менее про
должаем ремонтировать котельное 
оборудование. И, несомненно, до 
начала отопительного сезона его за
вершим. При этом дополнительно 
привлекаем собственные силы, орга

низовываем круглосуточные ремонты 
по седьмому котлу ТЭЦ и готовим к 
остановке и крупному ремонту вось
мой. 

По ЦЭС задачи решаются более-
менее успешно. Здесь на 15 августа 
запланирован пуск 30-мегаваттной 
турбины. 

Основные направления деятельно
сти управления главного энергетика 
в текущем году определены. Во-пер
вых, продолжим развитие тех страте
гических направлений, о которых я 
уже говорил. По нашей оценке, энер
госбережение остается для комбина
та сверхактуальным. Некоторые глу
боко проработанные инженерные ре
шения уже заданы в реализацию. Мы 
намерены получать полный баланс и 
управлять процессом химочищенной 
воды: это ни много, ни мало две ты
сячи тонн в час. Кардинально изме
ним схему пароснабжения: исключим 
пар из систем отопления и направим 
его только на прямые технологичес
кие нужды. Очень существенно меня
ем схему и режимы теплофикации 
промплощадки и наших потребителей 
с левого берега. По остальным ресур
сам разработана программа эконо

мии, и мы будем добиваться ее вы
полнения. 

Второе направление: продолжим 
выполнение программы наращивания 
собственных мощностей. По ПВЭС 
N ! 1 и 2 планируем ввести агрегаты, 
как минимум, на 50 мегаватт. Здесь 
же начинаем замену котельного обо
рудования, ведь если мы наращива
ем энергетические мощности, то дол
жны обеспечить эффективную загруз
ку системы и четкую схему выработ
ки пара. Кроме этого, мы намерены 
серьезно проработать проект рекон
струкции пяти паровых котлов ЦЭС... 

И наша голубая мечта - строитель
ство трех малых газотурбинных стан
ций на КХП, в районе кислородного 
завода N8 2 и на горно-обогатитель
ном производстве. Сейчас прораба
тываем проекты совместно с компа
нией «Энергоперспектива». Строи
тельство станций позволит комбина
ту добиться независимости от систе
мы Челябэнерго. К тому же наша 
электроэнергия втрое дешевле, по
этому будет сокращена доля энерго
затрат в себестоимости готовой ме
таллопродукции. 

Записал Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ. 


